
CERCLE D’ECHECS DE L’ETANG SALÉ 
 

COMPTE RENDU de la RÉUNION du COMITÉ DIRECTEUR 
 

22 janvier 2025 
 

 
La réunion se tient dans un premier temps au CASE du centre ville puis chez le président 
d’honneur. 
 
Présents : 
Pierre DESPRES (président), Jean Marie BARRÉ (Président d’honneur faisant office de 
trésorier), Raphaël MOREAU (Secrétaire). 
 
 
Ouverture de la séance à 13h00 (CASE) puis 13h40 (Président d’Honneur).  
 
Ordre du jour: 
 

- Travaux CASE 
- Matériel 
- Open Austral 
- Assemblée générale ordinaire 
- Assemblée élective 
- Questions diverses 

 
Travaux CASE 
 

Le Comité Directeur a pu se rendre compte de l’évolution des travaux. Il ne reste plus que la 
peinture à réaliser dans le local matériel et l’électricité. A proiri tout devrait être terminer le 
24 de ce mois. Les équipes de travailleurs étaient présentes. 
Il est difficile d’apprécier le bienfait des ventilateurs, les portes et fenêtres de l ’établissement 
étant fermées.  
 
Matériel 
 

Le matériel, table/chaise étant obsolète, nous demanderons une réunion avec la mairie afin 
qu’il soit remplacé. 
Concernant le matériel d’Echecs, une partie n’est plus utilisable, un inventaire sera effectué 
avant de s’en débarasser. 
 
La réunion se poursuit chez le Président d’Honneur 
 

Open Austral 
 

Le 33ème open austral est en ligne sur le site fédéral. Il se déroulera du 3 au 6 mars 2025. 
 



Jean Marie va réaliser des dossiers pour les partenaires. 
Des joueurs extérieurs au département ont manifesté le désir de participer. Le club n’a pas 
les moyens financier de subvenir à leur prise en charge excepté si des membres du club 
consentaient à y pourvoir par l’hébergement. Par convention, le droit d’inscription leur sera 
accordé. Un point sera fait le 1er février. 
 
Assemblée générale 
  

Elle se déroulera le samedi 22 février au CASE à 14h00. 

L’ordre du jour : 

Lecture du PV de l’AG 2024 et approbation 

Rapport moral et approbation 

Rapport financier et approbation 

Rapport d’activité et approbation 

Prévisionnel 2025 et approbation 

Montant des licences 2025 – 2026 

Questions diverses  
 
Assemblée élective 
 
Le comité directeur doit être renouvelé conformément aux statuts. Nous lançons d ’ores et 
déjà l’appel à candidature. Pour rappel, il est possible qu ’un parent non licencié d’un licencié 
A mineur puisse poser sa candidature, il sera alors licencié B.  
Plusieurs postes sont à pourvoir. 
Cette assemblée aura lieu à la suite de l’AGO. 
 
Questions diverses 
Pierre va demander un rendez-vous auprès des élus afin de présenter notre politique dans le 
but que le club soit reconnu à la hauteur de son mérite en terme d ’aides aussi bien financière 
que matériel. 
Il va aussi demander une réunion des intervenants au CASE afin qu ’un calendrier d’occupation 
de la salle soit clairement défini. 
 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 14h40. 

 
  
Le Président       Le secrétaire  
 
 
 
Pierre DESPRES      Raphaël MOREAU 


